

★Mobiliser pour Construire ★ ACTION TCHADIENNE POUR L'UNITÉ ET LE SOCIALISME / PARTI RÉVOLUTIONNAIRE POPULAIRE ET ÉCOLOGIQUE (ACTUS / prpe)

Courriel: actus-prpe@club-internet.fr

N/Réf: 75/SC/2010

V/Réf :

COMMUNIQUÉ DE PRESSE DE ACTUS/prpe SUR L'ARRESTATION DE M.HASSANE FADOUL KITIR

Le 29 décembre 2009 à Lomé, capitale du Togo, l'Opposant tchadien M.Hassan Fadoul Kitir et Ex-conseiller spécial du dictateur président Déby, fut arrêté par des agents de la sécurité. Il serait incarcéré depuis lors à Kara dans le nord du pays. Cette information a été confirmée par RFI qui rapportait les déclarations du ministre togolais de la Sécurité. Ce fait est inquiétant pour trois raisons :

- les jours qui ont précédé cette arrestation ont été marqués par des rencontres entre les autorités tchadiennes et togolaises et notamment entre les Présidents Faure Gnangsibé et Déby en marge du sommet de l'Organisation pour l'harmonisation en Afrique du Droit des Affaires (OHADA) du 20 décembre à N'Djaména.
- M.Hassan Fadoul Kitir et Ex-conseiller spécial du dictateur président Déby s'était vu refusé un visa d'entrée en France afin d'assister au procès de l'affaire de faux dollars de Barhein des années 90 où il fut l'un des accusés.
- Selon le quotidien *N'Djamena Matin*, M.Ismaël Chaïbo, le tout puissant Directeur général de la redoutable police politique l'Agence Nationale de Sécurité (ANS), serait arrivé à Lomé le 1^{er} janvier 2010 accompagné de deux agents afin de ramener le captif au Tchad. La nature criminelle du dictateur Déby ne laisse aucun doute sur l'exécution immédiate de M. Fadoul dès qu'il aurait foulé le sol tchadien.

Rappelons que M.Hassan Fadoul Kitir et Ex-conseiller spécial du dictateur président Déby accuse ce dernier d'être le principal instigateur de ce délit dans une interview croustillante accordée à *Bakchich info* en juillet 2009. Cette presse écrivait : « Hassan Fadoul, mettant gravement en cause le président Déby dans la fabrication des vrais-faux dinars de Bahrein, l'une des plus importantes affaires de fausse monnaie du XXe siècle ». En effet, ces faux billets portaient sur la vertigineuse somme de 100 milliards de FCFA soit 350 millions de dollars!

Les conditions cavalières d'arrestation, la détention secrète et l'isolement total du public de M.Hassan Fadoul contraires principes élémentaires et intangibles des Droits de l'Homme. aux Notre Parti, ActionTchadienne pour l'Unité et le Socialisme/Parti Révolutionnaire Populaire et Écologique (ACTUS/prpe), solidement ancré dans l'opposition radicale au dictateur Déby au sein des Forces de résistance nationale, demeure constant dans ses actions. À cet égard, nous nous réjouissons et félicitons tous les compatriotes qui ont quitté le navire ivre Déby pour rejoindre l'Opposition armée. Certains anciens collaborateurs du tyran Déby qui ont tiré les lecons des dangers que fait courir à notre Peuple le criminel, ont choisi de grossir les rangs de l'Opposition non armée et surtout des Forces de résistance nationale de l'UFR. Ces actes patriotiques qui contribuent à affaiblir le régime recevront toujours de notre parti le soutien militant quelle que soit le passé et l'idéologie de leurs auteurs. Dans l'étape actuelle de notre lutte, nous devons hiérarchiser nos objectifs. Nous affirmons en toute objectivité que notre victoire contre le dictateur Déby dépend de la solidité d'un large Front constitué de différents composants ayant ce plus petit dénominateur commun. M.Hassan Fadoul Kitir est l'une de ces personnalités du sérail qui a rejoint l'opposition. Son arrestation par notre ennemi commun. Déby ne doit pas nous laisser indifférent car à qui demain le tour? Soyons solidaires au sein de l'Opposition face au tyran Déby!

Nous lançons ici un appel solennel aux Soldats, Sous-officiers, Officiers et Cadres civiles de déserter massivement le pouvoir du dictateur Déby en faveur des Forces de résistance nationale afin d'accélérer la fin du régime.

Notre Parti Action Tchadienne pour l'Unité et le Socialisme/Parti Révolutionnaire Populaire et Écologique (ACTUS / prpe) exprime :

- sa ferme condamnation de l'arrestation, de l'incarcération et de l'isolement total d'Hassan Fadoul Kitir, lesquels furent téléguidés par le dictateur Déby aux autorités togolaises,
- sa demande de libération immédiate et inconditionnelle par les autorités togolaises de l'Opposant tchadien.
- son vœu que les ONG des droits de l'Homme (FIDH, Amnesty International, LTD...) interviennent rapidement en exerçant des fortes pressions sur les autorités des deux pays africains pour qu'ils le libèrent immédiatement avec son intégrité physique d'avant son arrestation,
- son indignation pour le refus du gouvernement français de délivrer un visa d'entrée en France à M.
 Hassan Fadoul Kitir afin qu'il puisse témoigner de vive voix des activités de délinquance financière dont son protégé, le dictateur Déby est coupable.

Cette sombre affaire de Fausse monnaie ternit l'image de notre pays. Nous constatons hélas, avec amertume que le cerveau de ce gigantesque trafic, le dictateur Déby sort blanchi car son impunité est garantie par la Françafrique. Le despote Déby est une tragédie pour notre Peuple qu'il continue à piller, tuer depuis 20 ans. Pourquoi ce silence complice de l'opinion internationale face au drame tchadien?

Le 27Janvier 2010

Le Secrétaire à la Communication de l'ACTUS /prpe (Action Tchadienne pour l'Unité et le Socialisme Parti Révolutionnaire Populaire et Ecologique)

M. Josué NDONINGA Tél: 00 33 6 64 95 62 18